

Organisation d'un repas « insolent » à la MFR de Vertus



Les élèves étaient répartis par continent

Dans le cadre du festival « Alimenterre » et en partenariat avec l'animatrice de l'ACCIR, Jennifer MILON, la classe de 3^e de la MFR de Vertus a participé à une activité originale baptisée : « le repas insolent ». Ce dernier explique de façon ludique la répartition des richesses entre les différents pays du monde : habitants, PIB, nourriture, énergie etc. Ainsi, les élèves ont pu prendre conscience qu'ils avaient une représentation inexacte des réalités mondiales. Ils ont également découvert comment se divisaient les richesses dans le monde par le biais du commerce international et comment certains pays étaient privilégiés par rapport à d'autres.

Le repas insolent est un repas de sensibilisation à la solidarité internationale. C'est aussi une animation gustative et participative illustrant les inégalités Nord-Sud et les interdépendances entre les divers acteurs du monde.

Les objectifs de cette activité sont de faire prendre conscience aux participants des inégalités à l'échelle mondiale, et les inciter à s'interroger sur l'organisation actuelle des grandes instances économiques internationales. Par ailleurs, cette activité a permis de sensibiliser les jeunes quant aux problématiques du gaspillage alimentaire.